

Anwesend:

Jan R. (Finanzer/Vorstand)
Alex (Anti-Dis)
Ben (Soziales)
Tim (Studium und Lehre)
Rob (Transparenz)
Jan C. (Vernetzung)

TOP 1: Begrüßung

Die Sitzung um 14:33 Uhr eröffnet.

TOP 2: Protokoll der Sitzung vom 05.09.2013

Protokoll ist angenommen.

TOP 3: FinanzanträgeTante Paul - Erstispecial (FA-13/14-22)

Soll auf farbigem Papier im Tante Paul und einen Einblick in die Hochschulpolitik geben. Beantragt wird ein Zuschuss von 300€ zu den 1.000€, die bereits über das Pressekonzept an das Tante Paul „Kollektiv“ geflossen sind.

Für den Druck ist jedoch, obwohl noch einmal nachgefragt, kein Entwurf vorhanden. Daher wird der Antrag vertagt, bis ein Entwurf vorliegt.

Kostenübernahme bei der Erasmusparty vom 16.11.2012 (FA-13/14-23)

Aus dem letzten Jahr gibt es noch einen Antrag von der Erasmus-Initiative zur Übernahme für die Kosten von Snacks, Getränken und Deko im Wert in Höhe von 40€.

Eigentlich sollten bereits Kopien der Belege vorliegen, um über den Antrag entscheiden zu können. Da dies noch nicht der Fall ist, wird der Antrag auf nächste Woche vertagt.

Finanzantrag antirassistische Veranstaltungsreihe (FA-13/14-24)

Auszug aus dem Antrag:

„Im Herbst findet eine Veranstaltungsreihe mit dem Titel "Schwarze Stimmen: Diaspora-Perspektiven auf Kunst, Kultur und Politik“ in Bremen statt. Die dreiteilige Reihe bietet Schwarzen deutschen Aktivist_innen ein Forum. Die Menschen, die eingeladen werden sollen, kommen aus sehr unterschiedlichen Aktionsfeldern: eine Kunstwissenschaftlerin, ein Politikwissenschaftler, eine Schriftstellerin, und zwei Spoken-Word-Künstler_innen. Sie verbindet der politische Aktivismus im Kontext von Schwarz-Sein und Rassismus, sowie Visionen, die über Rassismus hinaus weisen. Eine der Hauptzielgruppen der Veranstaltung sind Studierende, die sich damit auseinandersetzen wollen, wie sie im Rahmen vom Studium im Kontext von Rassismus aktiv werden können. Dabei sollen sowohl Studierende angesprochen werden, die selbst Rassismus erfahren als auch Studierende, die selbst keinen Rassismus erfahren und als Verbündete aktiv werden können.

Für zwei der drei Veranstaltungen (3. Oktober und 6. Dezember) wollen wir die Finanzierung einer Raummiete von je 100 Euro beantragen.“
Insgesamt beantragen sie 200 Euro. Einen Vorschuss benötigen sie nicht.

Abstimmung: **einstimmig angenommen**

Die Veranstaltenden werden noch einmal darauf hingewiesen, für die Veranstaltung an der Uni zu werben.

TOP 4: KFZ-Referat

Es soll ein Treffen mit den Stugen und Interessierten stattfinden, um die Zukunft des KFZ-Verleihs ab Januar zu besprechen. Die AStA-Runde findet es wichtig die Stugen mit einzubeziehen, da sie zu den hauptsächlichen Nutzer*innen des Verleihs gehören. Das Treffen soll möglichst dann stattfinden, wenn schon viele in der Stadt sind, also wäre im Oktober sinnvoll.

Als Termine werden der 03.10 und 07.10 ausgewählt.

Einladungen sollen an den Stugenverteiler (Daniel D.), den SR-Verteiler, die Fahrradwerkstatt, den Personalrat usw. gehen.

TOP 5: Sonstiges

Ersti-Broschüre

Rob kann der Aufgabe aus logistischen Gründen nicht nachkommen und würde sie gerne abgeben.

fzs Mitgliederversammlung

Leider konnte Jan C. noch keinen Tagungsraum für Donnerstag und Freitag auf tun. Einen entsprechenden Raum zu finden, scheint nicht einfach zu werden, da es mit Speiseräumen und den Schlafplätzen räumlich passen muss.

Aktionsbündnis

Am 25.09 ist eine Demo vor der Bürgerschaft. Eine Idee war noch einen Finanztopf für die Porstest bereitstellen.

Vorschlag: Der AStA stellt für die Protesete im Zuge des Aktionsbündnis gegen die Stellenkürzungen 3000 € zur Verfügung.

Abstimmung: **einstimmig angenommen.**

Planungstreffen fzs Anti-Sexismus-Woche

Anti-Dis Referent Alex fährt dieses Wochenende nach Uelzen zu einem Planungstreffen eines fzs Seminars zur die Anti-Sexismus-Woche.

TOP 6: Ende

Sitzung um 16:13 Uhr geschlossen.